



Grund- und Reflexionswissen auf dem Gebiet der Systemdynamik

FRANZ CECIL <franz.cecil@arcs.ac.at>

Lehrpläne schreiben vor, dass Systemdynamik im Gegenstand Mathematik unterrichtet werden muss. In den verschiedenen Mathematikbüchern sind die Schwerpunktsetzungen für dieses Gebiet aber sehr unterschiedlich gewählt.

In diesem Vortrag soll erörtert werden, was man zum Grund- und Reflexionswissen in der Systemdynamik zählen kann, wenn man die Kommunikationsfähigkeit, so wie sie von Roland Fischer verstanden wird, als primäres Unterrichtsziel sieht.

